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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 11.12.2022 

Offener Brief 

Die Bedrohung durch Sie, ist sehr ernst. Sie sind aber anscheinend auch völlig betriebsblind 
und sehr beratungsresistent und leiden unter eklatanten Fehlentscheidungen & arger 
Dummheit. Sie haben mutmaßlich noch nie eine Selbstreflexion unternommen und ihnen ist 
einfach alles gleichgültig. Darum müssen wir Sie ungläubigen Totschweiger als inneren & 
gefährlichen Feind betrachten & behandeln. Sie lassen uns keine andere Wahl. Ich habe 
heute Mal in das Schaufenster um mich zu erkundigen welche Hilfsmittel ich für meine 
künftigen Besuche mir kaufen (investieren) werde. So könnte zum Beispiel mein neuer 
Tarnkampfanzug aussehen: Komisch, der Typ hat eine Ähnlichkeit mit mir, als ich noch ein 
wenig Jünger war.   

 

Hier bekommt man wirklich alle notwendige Ausrüstung für die die eigene Mission. 
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 ….. und konnte einige sehr nützliche Sachen ausmachen die für den dieswöchigen 
anstehenden Besuch des rein zufällig ausgewählten Medienunternehmens und deren 
Chefredakteur hilfreich & nützlich sein wird. Dann kann ich auch gleich alles austesten und 
durch den Einsatz der neu am Montag zu kaufenden Hilfsmitteln gleich durch deren Nutzung 
das investierte Kapital rentabel machen. Guter Plan, wirtschaftlich sinnvoll & effizient 
genutzt, da die Investitionsobjekte sofort in Verwendung genommen werden. 

-------------- 
Wie fühlt man sich eigentlich wenn man durch Totschweigen der Warnung Gottes 
8.000.000.000 und einige Tausende jeden Tag mehr Seelen riskiert? Sie finden sich erhoben 
die Macht über 8 Milliarden Menschen kurzfristig ausüben zu können und ihnen Ihre 

Überlebenschance vorzuenthalten & zu 
verwähren und  allen ihre Handlungszeit zu 
verkürzen? Sie bekommen dabei einen Ständer? 

---------------- 
Ja. Wir müssen alle Totschweiger aus dem Medienbereich entfernen und Ihnen ein 
lebenslanges Berufsverbot aufbrummen. Warum? Sie zeigen mit der Verharrung im 
Totschweigen allen auf, dass wer einmal Totschweiger ist, nicht mehr damit aufhören 
kann. Jeder der einen gesunden Hausverstand und über Logik verfügt .... 

------------------- 

Ja, Sie haben vollkommen Recht, wenn Sie zu Recht sagen nicht nur die 
Kriegsakteure müssen zur Erreichung des Weltfriedens 
durch einen starken und sehr bissigen ICC ordentlich 
abgeschreckt werden, nein, die medialen Kriegsverkäufer müssen 
vor allem abgeschreckt werden, da ihre, von dem militärischen-
industriellen Komplex-Akteuren ausgenutzt werden und ihre 
Geldgier und ihr bezahlten Tätigkeiten des Feinbildaufbaus 
(Feindbildgenese) und dem Feindbildverstärken, ihrer 
Kriegspropagandisttätigkeiten und Kriegsverkäufer-
tätigkeiten VOR ALLEM ORDENTLICH & SEHR HART 
ABGESCHRECKT MÜSSEN, damit keine mediale 
Kriegsbereitschaft in den Zivilgessellschaften erzeugt werden 
kann. Gebe ich Ihnen zu 100 % recht und auch ich fordere und verlange dafür sehr, sehr 
harte Strafen, für etwas wo alle behaupten es nicht zu machen, wird da ja OK sein. Und jedem 
der seine Stimme für Waffenlieferungen in ein Kriegsgebiet einsetzt muss angeklagt 
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werden und das lebenslange Berufsverbot erhalten, wollen wir Gottes Warnung 
etwas Wirkungsvolles entgegensetzen. Zudem ist es sehr ratsam sofort alle 
Aktionäre der Rüstungsindustrie weltweit öffentlich zu machen um den Menschen eine 
Möglichkeit zur Ächtung zu geben. Zudem sollten umgehend alle weltweiten militärischen 
industriellen Komplexe zerschlagen werden, wenn wir nicht ausgelöscht werden wollen. 

Zudem muss allen Banker die Kriege oder die Rüstungsindustrie 
finanzieren, die Lizenz entzogen werden, damit wir auch hier für sofortige 
und sehr überzeugende Abschreckung sorgen. Aber das ist alles logisch und liegt auf der 
Hand, und auch das wird von den Totschweigern auch der Öffentlichkeit totgeschwiegen. 
 

Natürlich wurden mir in meiner privaten militärischen Ausbildung alle Schwachstellen des 
menschlichen Körpers gezeigt und ich beherrsche alle Todesschläge die es gibt. Nein, 
natürlich habe ich diese noch nie am Mensch angewandt, aber mir sind alle bekannt. Ich bin 
auch ein guter Schütze. Pfeil &Bogen, Armbrust, Handfeuerwaffe & Sturmfrwehr. Auch 
bin sehr, sehr gut in Handgranten werfen & treffen. Ich bin wirklich sehr zielgenau. Ich 
treffe auch mit blutgefüllten Luftballons immer meine Zielobjekte, dort wo ich einen 
Blutfleck hinterlassen möchte. Glauben Sie mir auch alles nicht? Darüber gibt es eine 
Militärakte, also handfeste Beweise und Sie können das Heeresnachrichtenamt den 
Generalmajor Sasha Bozesky fragen, die sich alle wunderten, dass jemand so weit 
und so zielsicher Blutluftballons mit anwaschbaren Theaterblut wirft & trifft. Kurz 
hintereinander trifft. Glauben Sie als Ungläubiger nicht? Hier Beweisfotos. (werden 
nachgeliefert!) 

 

Die Zeit der Totschweiger ist bald vorbei. 
 

Wenn die Medienvertreter kollektiv die über 1.000 
Drohnenmörder bei ihren AUSSERGERICHTLICHEN 
Menschenjagd und ihren Massenmorden aktiv durch 
Totschweigen des Massenverbrechens unterstützen, werden 
Sie kein Problem damit haben, wenn die schuldigen 
TOTSCHWEIGER-Journalisten gejagt werden. Sehe ich das richtig, 

Sie haben mit Menschenjagden und Drohnenmassenmördern die 
die Lizenz zum ausgerichtlichen Morden ausüben und 
massenweise unschuldige Menschen abschlachten und mit 
Hellfire-Raketen zerstückeln und haschieren kein Problem, 
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NEIN, sie totschweigen damit das Massenmorden ungestört 
weiter betrieben werden kann, als totschweigender CIA-
Handlanger und Erfüllungsgehilfe. Ihre Geisteskrankheit muss 
so schnell als möglich fachärztlich festgestellt und behandelt werden. Nein, keine 
Lobotomie. Psychopharmaka. 

Sie erinnern sich an den Drohnenmörder-whistleblower Brandon Bryant und seiner erhaltenen 
Urkunde für 1.626 getötete „Feinde“ in seiner Zeit von 2006-2011, also in fünf Jahren 325 
Morde im Jahresschnitt durchführte.  

Drohnenmörder sind Massenmörder! 
 
Wenn alles sich plötzlich umdreht werden die Medienvertreter & Politiker das Nachsehen 

haben. Wenn man vom Menschenjäger-Massenmörder-Unterstützer 

zum entmenschlichten Feindbild des ungläubigen ... 
Totschweiger-Todsünden-Hochverräters in der Öffentlichkeit wird, der 

die Menschheit & den Frieden schon lange Zeit offenkundig 
und nachweislich verrät und allen Menschen ihre 
Überlebensschance vorenthalten, wird der Zorn der 
verarschten Masse explodieren. Das diesbezügliche 
Totschweiger-Hochverräter-Sprengpotential ist so gigantisch 
und wird sich auf die Totschweiger & Kriegsakteure 
fokussieren. Die Menschen werden für Frieden sorgen, um nicht ausgelöscht zu 

werden. Ja, es wird auf jeden Fall zu Kollateralschäden bei 
denTotschweigern & Politikern weltweit geben. Aber wird mit 
Sicherheit NIEMALS 98 % betragen, wie beim größten Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte, das von Ihnen totgeschwiegen wird. Es werden bei den 

kommenden Rachengelvergeltungsakten nur Schuldige betroffen 

sein, also Totschweiger & Politiker. Wenn Sie sich selbst zu den Zornzielen 
machen, werden Sie, wenn Sie die Konsequenzen am eigen 
Leib verspüren und ihren Rachengel treffen, checken was ich gesagt 

und wovor ich versucht habe sie zu warnen. 

Ihr Verhalten löst Zorn aus, der auf Sie wie eine geballte Faust zugeschnellt werden 
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kommt. Mitten in Ihre Fratze rein. Nein, ich bin Pazifist, kann aber boxen und wirklich sehr 
gut treffen. Und beim letzten offenen Brief ist mir ein Fehler aufgefallen, den ich hiermit 
mitteilen möchte und korrigieren möchte damit man nicht falsch versteht. Ich habe ihnen von 
meinen Analyseergebissen erzählt und meine Befürchtungen was Sie sich absehbar einhandeln 
werden aufgrund ihres Totschweigens und habe geschrieben: "Ich hoffe nur einen solchen 
Racheanschlag beiwohnen zu müssen, ich kann nämlich kein Blut sehen." Richtig heißt es 
sinngemäß natürlich: Ich hoffe nur NIE einen solchen Racheanschlag beiwohnen zu 
müssen, ich kann nämlich kein Blut sehen. OK? Ein kleines Wort, macht gehörig den 
Unterschied. Als ich alles nach Emailversendung nochmals schnell geistig überflogen bin, ist 
mir der Fehler sofort ins Auge gestochen und ich dachte mir: uppppps, nicht gut. Aber hiermit 
ist das ja restlos geklärt, und jeder der nicht völlig dumm ist, erkannte sowieso, dass hier etwas 
nicht zusammenpasst, da auch ja geschrieben habe, ich kann kein Blut sehen kann. 

-------------------------- 
Sie möchten sich weiter erfrechen und mir den Versuch von kreativer Zerstörung zu 
unternehmen vorzuwerfen, um die Mainstreammedienvertreter zu befreien und alle 
Medieneigentümer zu befrieden. No coment. 

--------------------- 
Wenn man dumm wie Scheiße ist und totschweigt, dann ist man ein Scheißdummer 
Totschweiger der ungläubigen Art & Weise, völlig Scheiße. Wenn man zudem ein sich in 
die Hose scheißender scheißdummer ungläubiger Totschweiger ist, dann ist man das was 
man verkörpert und ist. Wenn man zudem ein fleischfressender Hosenscheißender 
scheißdummer Totschweiger ist, verhält es sich gleich. Zur Klarstellung. 

------------ 
Sie finden ich habe mich zu einen krankhaften notorischen Lügner der aus Zwang lügt 
entwickelt? ICH FORDERE SIE HIERMIT ZUM DUELL, denn ich bin mit 100 %-iger 
Sicherheit, kein Pseudologe. Bin ich nicht. Mein Lügendetektortestangebot, Sie erinnern 
sich? Zehnmal, kein Problem. Ich habe auch keine Petsönlichkeitsfehlentwicklung, keine 
Persönlichkeitsspaltung, ich nehme die Realität wahr, wie Sie ist, habe immer elterliche 
Zuwendung und Liebe erhalten, als jüngstes von drei Kindern. Ich bin völlig "normal" aber 
nicht so wie alle anderen "normal" sind, ich bin völlig abnormal, da ich vielfach einzigartig 
bin. Ich bin so oft der einzige, der etwas völlig durchschaut, in all seinen Facetten. Ich sehe 
klar, ich sehr deutlich, ich sehe fast alles, ich sehe es sehr scharf, ich sehe mit meinem 
Geist, ich bin reines Bewusstsein, pure Wahrnehmung, von Wissbegier & Interesse ein 
Leben lang begleitet. 

---------------------- 
Alle Totschweiger gehören weg! Klingt total hart, ich weiß: Sagt die Vernunft, mein 
Hausverstand und die Logik, sowie die schlechte Erfahrung, also unser 
Erfahrungswissen, durch erlebte Realität in der Praxis. 

------------------- 

Wenn ich eine solche Bundesregierungsempfehlung zur 
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allerdümmsten mRNA-Gentherapien mit den enormsten 
Gentherspieschäden in der gesamten Impfgeschichte der 
Menschheit lese, steigt in mir wirklich der ZORN gewaltig 
auf. 

 
 

Eine sehr gute Freundin von mir, die liebe Andrea Drescher hat schon wirklich vier 
hervorragende Bücher geschrieben und gerade das fünfte, das 
Allerwichtigste von Ihr bisher veröffentlicht. Ich habe ihr bisher fünfzig Bücher 

abgekauft und ihr 45 davon überlassen, da immer jeglicher Buchverkauf 
finanziell der Kriegdopferhilfe zukommt. 100 % vom 
Bucherlös erhält slso immer die Kriegsopferhilfe von Andrea für 
jeden Buchverkauf. Das ist eine Form von Friedensjournalismus. Win-Win-Win. Die Leser 
erhalten tiefgründig & sorgfältig recherchierten Lesestoff und freuen sich über den 
Information- und Wissensgewinn und die armen Menschen in Kriegsgebieten erhalten 
ein wenig Unterstützung von ganz ganz lieben Menschen die das schon sehr lange Zeit 

machen und meinen höchsten Respekt verdient 

haben. Wer ein paar Kröten zuviel hat, von euch Totschweigern und mal zur Abwechslung 

mal was richtig Gutes tun will, dem lege ich ans Herz, die Kriegsopferhilfe, 
wenn möglich regelmäßig finanziell zu unterstützen. Als 
langjähriger Unterstützer kann ich aus langjähriger Praxiserfahrung mit 100 % 
Überzeugung mitteilen: Die Kriegsopferhilfe finanziell zu unterstützenn TUT SO 
RICHTIG GUT, WIE FAST NICHTS ANDERES AUF DER WELT! Glauben Sie mir 
auch nicht? Der Versuch, also die Tat, die Spende wird Sie davon völlig überzeugen. Man 
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erlebt ein so gutes Gefühl, wenn man armen Kriegsopfern ein wenig finanziell unter die 
Arme greift und weiß, man hat ein wenig Freude & Hoffnung ins Kriegsgebiet gebracht. 

Meiner Meinung nach hat sich Andrea Drescher schon lange den 
Friedennobelpreis verdient, und alle von der Kriegsopferhilfe 
auch. Also Ihr Totschweiger hier könnt jetzt wieder etwas gut machen. Und ich bekomme es 
mit, da die Spenden alle veröffentlicht werden. Wenn ich spende liest man ein kleines 
Dankeschön der Kriegsopferhilfe auf Facebook ergeht an Klaus Sch. Zu Weihnachten 
seinen Liebsten Andreas Buch zu schenken, lege ich somit allen ans Herz. 

 

Das Buch „Vor der Impfung waren sie gesund“ richtet sich an Menschen 

– die nicht selbst im Internet recherchieren. 

– die vor der Entscheidung stehen, sich boostern zu lassen. 

– die trotz erheblicher Nebenwirkungen nach der Spritze allein gelassen werden. 

– die kurz davor sind, dem Impfdruck nach zu geben. 

Rezension zum Buch: https://clausstille.blog/2022/08/18/vor-der-impfung-waren-sie-
gesund-von-andrea-drescher-rezension/ 
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Auch wenn das nicht für SIE gilt: kaufen Sie es und schenken Sie es Ihren 
Freunden, auf die das zutrifft. 

Bestellen: www.das-impfbuch.eu 

— 

andrea.drescher@free21.org 

Tel A: +43 7279 8503 / +43 650 44 84 597 

Tel D: +49 174 522 5650 

https://www.free21.org 
 
Hier noch die WEBADRESSE der KRIEGSOPFERHILFE e. V.  
 

https://fbko.org/  
 
------------------------------------------------ 
Mahhh. War gerade kurz einkaufen und hatte zwei Begegnungen erlebt, wovon ich Ihnen 
jetzt kurz berichte, um das alles ein wenig persönlicher zu machen um das Ganze hier etwas 
aufzulockern. Die erste Begegnung, ein großer schlanker Mann um die 60. Er ging in meiner 
Straße vor mir her und hat die ganze Zeit laute Selbstgespräche geführt. Er hatte einen 
Redefluss, der quasi mit kleinen Unterbrechungen durchgehend war. Ich konnte nur ein 
paar Gesprächsbrocken mithören, dachte mir aber, wenn es einem wie dem geht, dann hat man 
es auch geschafft, und erzählt sich die ganze Zeit eine story mit erfundener Handlung. Die 
zweite Begegnung hat mich richtig zum Lachen gebracht. Ich bin lachend aus dem 
Lebensmittelgeschäft gegangen und dachte mir alter Schwede.... Was passierte? Ich machte 
meine Einkäufe und ging zur Kassa. Da stand meine zweite Begegnung. Auch um die 60 etwas 
fester und sichtbar schlechte Zähne. Die Kassiererin bonierte meinen Einkauf er fragte mich: 
Wie ich denn den von mir gekauften geräucherten Tofu zubereite? Ich erzählte ihm ich würze 
ihn meist mit Curcuma, Paprika, Curry, Pfeffer. Er: AHA. Dann sagte er wie er Tofu 
zubereitete und ich hörte ihm neugierig zu. Er erzählte mir er packt zu Hause den Tofu aus, 
legt ihn auf einen Teller, kippt das Teller bis der Tofu in den Müllkübel fällt, dann legt er 
sich ein Steak auf den Teller würzt es und haut es dann in die Pfanne und bratet es sich heraus. 
Ich musste sehr über seinen Witz und meine Verarsche lachen und gestand ihm ein, dass er 
ein lustiger Mensch ist. Lachen ist gesund und erheitert einen. Mit und über Totschweiger und 
ihr Totschweigen kann ich hingegen überhaupt nicht lachen. Ihr verbreitet wirklich sehr 
schlechte Stimmung in mir. Ist euch das bewusst? Ja? Dann wollt ihr meine Laune 
vermiesen? Ihr wollt mich angepisst machen? Ihr wollt meinen Zorn und meinr Wut 
zum Kochen bringen? Ihr wollt mich zu unklugen Handlungen verleiten? Ihr wollt einen 
Fehler von mir provozieren? Ihr wollt mich aus dem Gleichgewicht bringen? Ihr wollt 
alles auf die Spitze treiben? Alles soweit eskalieren bis es kracht? Hmmm, wenn dem so 
ist, dann wiederhole ich meine nicht ärztliche Meinung über eure unglaubliche 
Totschweiger-Geisteskrankheit. Völlig geistig durchgeknallt & völlig geistig daneben. 
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Sie möchten mir jetzt verklickern Sie haben längst mit Ihrem Psychiater Ihre akute 
Totschweigergeisteskrankheit erörtert und er hat Ihnen mitgeteilt, dass es sich dabei um die 

Totschweigerpsychose handelt die mit einer schweren ausgeprägten 
Symptomatik einhergeht und sehr ungünstige Prognosen auf Heilung hat und daher alle 
Totschweiger unter dieser Totschweigerpsychose geisteskranke Menschen sind und man 
kranken Menschen helfen muss? OK. Alle zum Psychiater und ins Irrenhaus. Allerdings 
richten Sie bitte Ihrem Psychiater aus und bitten ihn um eine Erklärung dafür, wie er eine 
Totschweiger-Psychose, als Psychose bezeichnen möchte, wenn in der Psychiatrie 
bekannt ist, dass Psychosen eigentlich als "akute vorübergehende psychotische 
Störungen" medizinisch bekannt sind und über zwanzig Jahre des akuten Totschweigens 
über unsere aktive staatliche Kriegsbeteiligung nicht mit "vorübergehend" unter einen 
Hut zu bringen ist! Comprende? 

-------------------- 

Die Zeit verinnt, die Menschheit hat immer noch nicht Gottes 
Warnung erfahren, die ungläubigen Totschweiger sind dafür 
verantwortlich und graben sich damit gerade ihr eigenes 
Mainstreammedienmassengrab. Wer anderen eine Grube 
gräbt, fällt selbst hinein. Wer der Menschheit ein Grab 
schaufelt, wird den Zorn der Masse auf sich ziehen, was ist an dem 
nicht zu verstehen? Wenn man alle so übel verarscht wird man sein Fett ordentlich 

abbekommen. Richtig ordentlich. Das neue Redaktionen-shooting wird 

die Todesfälle vom scool-shooting in kürzester Zeit bei weitem übersteigen, ist zu 

erwarten Viele Redaktionen weltweit werden völlig ausgelöscht 
werden. Ganz sicher. Totschweiger & Hochverräter werden weltweit gejagt werden und 
das Racheziel schlechthin werden. Wollen wir wetten? Viele Bauern sind auch Jäger. Bauern 
beschützen ihre Familien und Liebsten. Jäger lauern ihrer Beute auf und setzen dann 
den Todesschuss. Wenn die Jäger, die Bauern, die Soldaten, die Polizisten, die 
Schwerverbrecher, die Totschläger, Mörder, die Gewaltverbrecher und viele 
Ottonormal-Totschweigerjäger ihre Rache für Ihre Liebsten und sich bei den schuldigen 
Hochverrätern blutig & brutal nehmen wird der eine oder andere Totschweiger totenstill 

werden, ist abzusehen. Wie lange soll ich euch noch warnen? 
Bis die ersten Totschweiger ihren Racheengeln 
zum Opfer fallen? Nein, glaubt mir überhaupt Nichts ich bin nicht ernst 

zu nehmen. Ich hörte Gott, den es ja nicht gibt, glaubt man Ungläubigen. 

------------------------ 
Wieviele Menschen lachen beim Ersticken? Niemand. Wieviele Menschen macht ihr 
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Erstickungstod glücklich? Niemanden. Wenn Sie mir auch das nicht glauben, weil Die 
Ungläubiger sind, fragen Sie Niemand. Ich kenne Niemand. Niemand sagt ich ersticke sehr 
gern. Niemand sagt ersticken macht mich immer so glücklich. Checken Sie das? Oder ist Ihnen 
auch das noch zu hoch und unbegreiflich? 

Seit ich mehrere Viren am peacemaker-Handy habe, bemerke ich immer wieder, dass es 
mich nervt, wenn immer wieder einfach eine Webadresse zu Werbezwecke geöffnet wird. 
Eigentlich sollte man Unternehmen die mittels Viren Werbung machen 1. bestrafen 2. 
die Lizenz entziehen, damit sowas aufhört und nicht mehr passiert. Es wäre so einfach 
dies zu machen. 

Ich habe heute eine kleine Erfindung gemacht. Oder meine Kreativität. Oder meine 
Inspiration. Oder meine Intelligenz. Oder meine Fantasie. Oder meine Genialität. Oder durch 
geistigen input meiner geistigen Verbündeten. Wer weiß das schon. OK. Also wir haben heute 
eine kleine Erfindung gemacht, die meine Regentschaft im Bett versüßt, da erleichtert. Wenn 
ich mal ein Bier im Bett trinke, dann musste ich es bisher immer das Bier neben dem Bett auf 
den Fußboden stellen und immer, wenn ich einen Schluck Bier machen wollte habe ich mich 
bücken müssen und meinen Arm nach dem Bier ausstrecken müssen. Jetzt nicht mehr.  Jetzt 
kann ich das Bier auf die Matratze stellen ohne die Gefahr des Umfallens und des Biers im 

Bett zu versauen, zu haben. Siehe hier:  

Schenke ich Ihnen, das funktioniert mit Wein Gläsern die reinpassen sicher auch, oder mit 
Limonadengläsern, oder Cafetassen, Wassergläser, ja selbst für Weinflasche im Bett nutzbar. 

-----------------  
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Die Argumentation für die Sicherheit jemanden Verdächtigen zu ermorden, ist 
unglaublich & unmenschlich. Dabei 98 % unschuldige zu ermorden und zu akzeptieren, 
geht gar nicht überhaupt nicht. NO GO! 

Wenn wir allen Drohnemordbeteiligten ihre Eier amputieren, 
erhalten wir sichet eine ausreichende und größtmögliche 
Abschreckung. OK. Noch eine größere Abschreckung erreichen 
wir natürlich, wenn wir Sie zusätzlich kastrieren, alles 
Vermögen Ihnen zur Wiedergutmachung abknöpfen und alle 
in ein lebenslanges Arbeitslager, am besten in einen Steinbruch, oder in eine 
tiefe Mine stecken. Nein, ich bin strikt dagegen Sie alle zu Tode zu foltern. Ganz sicher. 
Aber geisteskranke Massenmörder sollten sich nicht unbedingt vermehren können, 
deshalb ist die Eieramputation schon recht ratsam uns ins Auge zu nehmen. Das gleiche 
würde ich für Totschweiger empfehlen. Allen die Eier zu amputieren, auch wenn es noch 

so radikal klingt, wenn man dem geistig auf den Grund geht, ist das 
Vernünftigste, die kollektive Eieramputation aller 
Totschweiger. Dann könnten wir auf das Warn-Stirntatoo vielleicht auch verzichten. 
Ich finde das sollte das unabhängige Volkstribunal demokratisch entscheiden. Ich bin 

dafür das wir allen Totschweigern das Handwerk legen und die 
notwendige Abschreckung erzeugen um die Gefahr der 
göttlichen Auslöschung und das Vorenthalten der Warnung 
abstellen und für immer verhindern durch Abschreckung. Das 

gleiche bei den Kriegsakteuren in den Geheimdiensten. Eier 
ab. Allen. Das sorgt für Frieden und das Überleben der 
Menschheit. Und glauben Sie mir, diesmal sollten Sie mir wirklich glauben, daß ist mir 
ernst, todernst. 100 %-ige Sicherheit werden wir erreichen, wenn wir allen 
Kriegsakteuren und allen Totschweigern & Kriegsverkäufer die Eier amputiert und uns 
Ihr Vermögen nehmen. Das tut nur den Kriegsakteuren und Hochverrätern weh, 
schreckt alle überzeugend ab und die Menschheit erhält den Weltfrieden und unser 
liebeboller barmherzige Gott wird uns Menschen die Ausrottung ersparen. Es ist unsere 

Entscheidung, wollen wir alle sterben oder sollen die Schuldigen ihre Eier zur 
Abschreckung zur Verfügung stellen? Sie finden auch, zur Verfügung 

stellen, klingt viel harmloser als abschneiden? Oder weiß jemanden einen 
besseren Weg den Weltfrieden mit Sicherheit zu erreichen, der 
trete vor und hat das Wort. Wie man Kriegsverkäuferbräute abschreckt, möchte ich jetzt 
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nicht thematisieren. Aber da gibt es auch, einige sehr abschreckende und sehr überzeugende 
Möglichkeiten die für Frieden sorgen .... hier zuviel. 

Wenn Sie daherkommen und mir sagen: Lassen Sie mich mit dem Weltfrieden in Frieden, 

es gibt wichtigers auf der Welt, den Krieg, die Zerstörung benötigt es 
und tut der Wirtschaft gut, dann frage ich Sie unverblümt: "Wer hat denn Ihnen 
in Ihr dummes Gehirn geschissen und hat vergessen alle Scheiße umzurühren" 

Gotteswarnung, noch nie etwas gehört? Sie konsumieren nur 
Medien die Ihnen wirklich vieles vorenthalten und 
totschweigen und checken es natürlich nicht bzw. gar nichts? 

------------ 
Wenn man etwas nicht weiß, weiß man nicht, was man nicht weiß. Das nützen die 
Totschweiger aus. Denn Sie wissen: Was nicht berichtet wird, das findet in den Köpfen 
der Menschen nicht statt, hat ein Chef der größten amerikanischen Nachrichtenagentur mal 
aus dem Nähkästchen geplaudert. 

----------☆☆ 
Sie sind gar ein wenig beleidigt und eingeschnappt mit Gott, weil er mich und nicht Sie 
ausgewählt hat? Das nennt man eigentlich eher Neid. 

--------‐ 
Mir neidig zu sein? Neidisch zu sein auf dass was ich alles noch machen muss und mit wem 
ich mich noch aller anlegen muss, und mir alles gefallen lassen muss? Neidisch darauf zu sein, 
dass ich über 30.000 Arbeitsstunden ehrenamtlich aufgewendet habe und dabei sogar auf 
eine Freundin verzichtet habe, um dass alles machen zu können und zeitlich unter einen Hut 
z.u bekomnen? Neidisch auf meinen ewigen Arbeitsaufand zu sein, den ich noch stemmen 
muss? Neidisch auf meinen Kopfschuss zu sein? Zuerst denken und dann Neid verspüren, 
ist auch hier anzuraten, auch wenn Sie mir als Ungläubiger nichts glauben können und mich 
nicht ernst nehmen wollen, da es nicht in Ihrem Kram und ihr ungläubiges Weltbild passt. 

------------ 

Gott ist auf jeden Fall wirklich sehr ernst zu nehmen. Erstmals hat 
er sich der Menschheit gezeigt, indem er mich geistig kontaktiert hat und mir seine 

Angepisstheit & Warnung mitgeteilt hat. Wer Gott nicht ernst nimmt, 
nimmt das Leben auch nicht mehr ernst. Wer glaubt oder denkt, dass 
das Leben vom Zufall erzeugt wurde, dem sollte man nicht mehr zuhören. Der ist geistig so 

weit von der Realität entfernt, dass man sich besser die Zeit, Energie 
und Nerven spart sich mit Ungläubigen und über solche 

Belange sich sinnlos unterhält. 
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Natürlich können Sie Scheiße bauen soviel Sie wollen und auch Ihr ganzes Leben & ihre 

Ewigkeit verscheißen, klar, aber sobald Sie andere gefährden & schaden 
hört sich jeder Spaß auf. Kapieren Sie das? Sie gefährden 
Menschen mit ihrem Totschweigen, Menschen werden auch 
daher Beine und Arme abgetrennt und viele werden haschiert 
von Hellfire-Raketen. Ihr Totschweigen ist mitverantwortlich, 
dass sowas passiert. Sie wissen das & machen es trotzdem. Das 
ist völlig geisteskrank. Alle Mordbeteiligten sind nach dem 
Gesetz wie Mörder zu bestrafen. Totschweiger sind 
MÖRDER! Ja, sind Sie. Skrupellose Mirdbeteiligte. Das 
Heeresnachrichtenamt liefert seit zwanzig Jahren die 
Zielortungsdaten aus dem arabischen und afrikanischen 
Raum wo die allermeisten CIA-Drohnenmorde an 98 % 
unschuldigen Drohnenmorfopfern gemacht werden und Sie 
ermöglichen, unterstützen, decken und verlängern das 
bewusst und mutmaßlich durch ihr absichtliche aktive 
Totschweigen wahrscheinlich mutmaßlich gut mit CIA-
Blutgeld bezahlt für Ihre Vertuschung, für ihre 
Verharmlosung und für ihr Totschweigen des größten 
Terrorprogramms der Menschheitsgeschichte und der 
stattfindenden Drohnenmordattentatschaftsgemeinschaft der 
Geheimdienste, der Militärs und großer Teile der 
Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz,  Österreich 
und Schweden, welche slle eine Lizenz zum Morden ausüben 
und den internationalen Rechtsbankrott begründen. Wo es 
die Pflicht gebietet zu sprechen, ist Schweigen ein Verbrechen. 
---------- 
Die Post bedankt sich bei jedem einzelnen Kunden am Zahlungsbeleg für ihr Kommen. 

Für mein Kommen als Gottes Sohn und Weltfriedensbereiter 
wird mir mit Verachtung, Ungläubigkeit und Misstrauen 
sowie mit Undank "gedankt"? Sehe ich das klar & deutlich so wie alles andere 
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auch? Sieht ganz danach aus. Undank ist der Welt Lohn! Ist ziemlich lange schon 
bekannt und hat sich nicht geändert. Der Welt Lohn ist eine 274 Verse umfassende 
Verserzählung, die Konrad von Würzburg vor 1260 verfasste, zur Erinnerung. 
------------------ 

Kennen Sie das Gefühl, wenn es Ihnen schon sehr lange sehr gut geht und alles 
haben was Sie brauchen und es geschafft haben schon lange 
ohne zu arbeiten eine würdevolle Existenz zu haben und 
denken man hat alles Glück der Welt, und dann kommt Gott 
daher und beschenkt Sie göttlich mit dem ewigen Leben, der 
Gottesnachfolge und ein paar weltlichen göttlichen Jobs? Ich 
schon wieder der erste & einzige? Sieht wieder, so wie immer, ganz danach aus. Bitte glauben 
Sie mir aber nach wie vor bitte überhaupt Nichts, bin ja wie Sie als Ungläubiger glauben und 
sich „erdenken“ ja nicht ernst zu nehmen und die man nicht mehr ernst nehmen kann, sollte 
man ja gar nichts glauben. Und mit hoher Sicherheit ein notorischer Lügner, der alles selber 
glaubt und die Realität verkehrt und verdreht, also falsch wahrnimmt, aber zufällig, ja rein 
zufällig ziemlich viele sachliche gut verständliche Kritik äußert, an allen Missständen die 
weltweit bestehen. Wie passt sowas zusammen und ist unter den Hut zu bekommen, 

lautet eine der vielen Fragen. Ach, das blenden wir einfach aus, so wir alle 
vieles Totschweigen und am finanziellen Leid der Masse, dass 
wir nicht, praktisch nie kritisieren und thematisieren, sondern 
auch so gut es geht totschweigen, und unsere Kohle am Leid 
der Vielen verdienen. Warum in absehbarer Zeit die Masse uns hasst & 
heimsuchen wird? Siehe oben. Schwarz auf Weiß. Gelb & rot hinterlegt, wichtiges groß 
geschrieben. Selten aber doch, sogar unterstrichen. 
----------------------------- 

Wenn Sie wissen wollen, was die Wiki über Medienhure schreibt dann hilft Ihnen 
dieser nachfolgende Link sicher weiter und Sie erlesen sich, was es bedeutet eine Medienhure 
zu sein. Wenn Sie einige oder eher sehr viele Übereinstimmungen feststellen, sind Sie mit 
großer Wahrscheinlichkeit eine Medienhure. Machen Sie sich nichts mehr, hören mit dem 
sich selbst belügen und alles zu verharmlosen endlich auf. OK? 
https://de.m.wiktionary.org/wiki/Medienhure 

Wenn Sie gar behaupten wollen, dass trifft ja eigentlich auf mich zu, dann 
fordere ich Sie zum öffentlichen Duell. Ich bin mit ganz großer 

Wahrscheinlichkeit keine Medienhure. Wie ich auch total sicher kein 
notorischer Lügner bin, kein Märchenerzähler oder 
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Geschichtendrucker bin, kein Wahrnehmungsgestörter bin, 
kein geistig verwirrter bin, kein Drogensüchtiger bin, voll im 
Leben stehe, alle das bezeugen können, ich seit 17 Jahren 
Unternehmer bin, einen kaufmännischen Vertrauensberuf als 
Bilanzbuchhalter & Lohnverrechner ausübe, Arbeitgeber 
bin, vielfacher Aktivist bin, ein Vielleser, Vielschreiber und 
sorry Wissender bin, ein von Gott auserwählter bin, .... und so bin, 
wie ich bin. Siehe subjektive aber vielfache durch Feedback von anderen erhaltene 
Einschätzung von mir. Ist schon ein paar Briefe her. Ich möchte das jetzt nicht wiederholen 
müssen. Wenn Sie über ein schlechtes Erinnerungsvermögen verfügen, dann ist 
Gehirntrainig genau das Richtige für Sie. Ich esse seit ca. acht Jahren als Veganer sehr 
viele Alio Olio. Ich verwende immer eine ganze Knolle Knoblauch für eine Portion. Also 
Olio ist das mit Abstand am Meiste gegessene vegane Essen, mit viel sehr viel Chili, meist 3-
4. Ich esse in vielen Monaten mehr als zwanzig Knollen Knoblauch, schon ca. 10 Jahre. Alle 
meine Gehirnleisstungen steigen seit vielen Jahren immer mehr an. Vegane Ernährung 
säubert die "Denkleitungen", macht klar, ist meine Theorie und ich beobachte seit vielen 

Jahren meine Denkleistungen. Ich bin überzeugt davon, wenn ich mich schon früher 
vegan ernährt hätte, hätten wir schon den Weltfrieden. Ohne 

Scheiß. Sie ungläubiger (mutmaßlich) Fleischfresser der dem 
Totschweigen geistig verfallen & erlegen sind und völlig 
geistesgestört ist, halten jetzt hier einfach ihren Mund, und totschweigen bis Sie ein 
Racheengel seiner Rache zuführt. OK? 

--------------- 
 

Totschweigern die von Racheengel ihrem 
Ewigkeitsgerechtigkeitsausgleich zugeführt werden trauert keiner 
nach. Gar keiner. Die Allermeisten freuen sich hingegen über jeden Allerletzten 

Totschweiger der von seinem Racheengel die präventive 
Vergeltungsmassnahmerrache erhalten, da die Totschweiger so 
verhasst sein werden, wie niemand sonst, gefolgt von den 
Kriegsakteuren, Drohnenmörder und 
Killerkommandosoldaten, die jahrelang über sehr viele 
unschuldige Leichen gingen. 
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Wenn Sie sich ehrlich sind, interessiert Sie es einen Scheiß, wie es mir 
mit Ihrem Totschweigen gefühlsmäßig geht! Ihnen ist es (mutmaßlich) 

völlig egal, dass ich mir wirklich sehr große Sorgen betreffend 
unserer kranken Welt (Menschheit) und der von Ihnen 
totgeschwiegenen Gotteswarnung mache. Sie sind (mutmaßlich) 

ungläubig durch und durch und dazu noch völlig geistig 
durchgeknallt und übergeschnappt. Die Totschweiger sind 
das Allerletzte & völlig geisteskrankeste, was man sich überhaupt noch 
vorstellen kann. Ohne Scheiß, was man auch ohne Lüge oder als die volle Wahrheit 
übersetzen kann. Wenn Sie jetzt daherkommen und frei behaupten wollen: Ohne Scheiß, 
kann man auch als ohne Verstand oder ohne Vernunft auslegen und übersetzen dann 
fordere ich Sie hiermit zum Duell auf. 

------------ 
Wenn der Zufall es will, und das üble rosarote Schmierhetztotschweigerdrecksblatt 
als Besuchskanditaten für mich auswählt, werde ich ausnahmsweise nicht den 

Cheftedakteur einen gestreamten 
Totschweigerfragenbeantwortungstermin abhalten, sondern 
ihren Hetzartikelschreiber besuchen und mir ihn persönlich 
verknöpfen. Als amtierender Glücksgott ersuche ich mein Glück den Zufall damit zu 
beglücken & mich zu entzücken und danke im Voraus dafür. 

---------------- 

Auch wenn Sie jetzt all Ihre zusammengeraffte CIA-Blutgeldkohle 
nehmen und sich verdrücken wird es Ihre angehäufte Schuld um Nichts verringern. Sie 
sollten meiner Einschätzung nach all Ihr Geld wohltätigen Organisationen zukommen 
lassen. Alles. Gar Alles. Mitnehmen können Sie es auch nicht. Aber es ist & bleibt Ihre 
freie Entscheidung für welche Sie die Konsequenzen und Verantwortung tragen. Nicht 

mehr, nicht weniger. Aber die Verantwortungsübernahme passiert 
mit 100 % Sicherheit. Zu denken, ich kann mich ungestraft 

Massenmordbeteiligen und jahrelang das große Abschlachten mit 
einer Lizenz zum Morden ausüben, OHNE von irgendwem 
irgendwelche Konsequenzen zu erhalten ist ein unerfüllbares 
sehr naives Wunschdenken. Sie vergessen dabei: ich bin existent, ich 
checke was Sie alle verbrechen. Ich werde Sie alle zur 
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Verantwortung ziehen. Keinen einzigen auslassen. 
Gründlichkeit walten lassen. Sehen Sie mich als Klaus Schreiner als der neue 

Simon Wisenthal, der aber keine Nazis, sondern 
Drohnenmörder und Drohnenmordbeteiligte & Totschweiger 
sowie alle Kriegsakteure juristisch zur Strecke bringt und für 
Weltfrieden sorgen wird. Geht das in Ihre Birne? Nein, glauben Sie mir überhaupt 
Nichts und bitte nehmen Sie mich um Himmels Willen nicht ernst. Notorische Lügner sind 
Lügner. Ganz einfach. Alle die da auftauchen und sowas frei lügen sind verachtenswert & 
völlig unglaubwürdig, da es ja wie Sie glauben & phantaieren es Gott nie gegeben hat und 
niemals geben wird, da der Zufall der wahre Schöpfer ist, zumindest bei allen einfältigen 
Kleingeistern & geistigen Zwergen & bei den Vollidioten auch. 

Wissen Sie, wie Sie Ihre schöpferischen Kräfte wecken und ausbilden können? Solche 
Gedanken sind Ihnen völlig fremd & neu? 

----------‐-- 
Wenn alle ungläubigen Totschweiger dumm wie Bohnenstroh sind, wird überhaupt nichts 
übrig bleiben, alle aus dem Beruf zu entfernen. Geisteskranke haben bei den Medien 
überhaupt nichts verloren. 

---------------‐----- 
Ich stelle mir gerade Totschweiger-Racheengel vor die die Halschlitztechnik anwenden. 
Wie die angewendet wird? Halsschlitzer sind meist entweder mit Skalpellen ausgestattet oder 
sie verwenden Teppichmesser. Sobald Sie in der Nähe Ihres Opfers sind und das anvisierte 
Opfer auch nur einen Augenblick unaufmerksam ist, schlitzen sie ihrem Opfer den Hals 

komplett auf und zwar in Sekundenschnelle auf. Ein schneller Schnitt und das 
Ausbluten wie bei unschuldigen Drohnenmordopfern beginnt. 
Nur Totschweiger tragen Todesschulden mit sich und 98 % 
ihrer unschuldigen Opfer waren völlig unschuldig. Also das klingt 

jetzt wieder sehr hart, aber wenn Messerhalsschlitzer als Racheengel bei 
Hochverrätern der Menschheit & Totschweigern von 
Massenverbrechen deren Schuld vergelten und sich an den 
mordbeteigten Totschweiger austoben, dann ... 

-------------- 
Wenn Sie mir wegen meiner "Gottgläubigkeit" Nähe zu den gottgläubigen im 
Nationalsozialismus vorwerfen möchten, lache ich mir einen, damit das hiermit vorauseilend 
klar gestellt ist, Ihr Luschen. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Sie fühlen sich ein wenig von mir geehrt, das ich mit Ihnen, dem Allerletzten unter allen 
Menschen angefangen habe und Sie derzeit deshalb am Meisten von allen Menschen Bescheid 
wissen? 
--------------------- 

Wer seit Jahren die Totschweigerfratze trägt und durch sein Totschweigen der 
aktiven Kriegsbeteiligung das größte Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte unterstützt, ermöglicht, deckt und 
verlängert gehört sofort auf die Anklagebank und hart 
verurteilt. Von der meiner Einschätzung nach wirksamsten Abschreckungsmethode 
für alle Drohnenmordbeteiligten habe ich ja oben schon geschrieben. Und wenn wir die Eier 
und den Schwanz der Totschweiger unter einmal amputieren lassen, sparen wir Geld & Zeit 
und ist natürlich effizienter als wenn es unter zwei Ambutationsoperationen vorgenommen 
wird. Auch das Verlustgegühl, wenn mal unter einmal Eier & Schwanz verliert tritt nur 
einmal auf, als wenn es unter zweimal amputiert wird und die Angst davor und das 
Verlustgefühl zweimal ausgehalten werden muss. Also menschlich human betrachtet ist es 
für alle besser den Drohnenmordbeteiligten Totschweigern unter einmal die Eier zu 
amputieren und den Schwanz zu kastrieren um keine weiteren 
Totschweigernachkommen uns aufzuhalsen. Das klingt jetzt irgendwie nach: ungläubige 
hochverräterisch tätige verschissene Totschweiger haben keine 
Fortpflanzungsmöglichkeit mehr, dann kann ich das aus meinen Betrachtungsstandpunkt, 
sorry, aber nur als eine relativ vernünftige Entscheidung einstufen. Wenn Sie sagen wir 

sollten Massenmördern kostenlos Viagra zur Verfügung stellen, 

damit Sie mehr Massenmörderbabies erzeugen können, werden 

Sie sicher alleine mit Ihren schrägen Gedanken dastehen. 
Comprende?------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hat man als Totschweiger eigentlich auch Minderwertigkeitsgefühle die einem selbst 
bewusst sind, oder nur Minderwertigkeitsgefühle die von Totschweigern nicht 
wahrgenommen werden? 

-------- 
Stellen Sie sich vor, Sie sind ich. Sie erhielten Gottes Warnung und Sie haben die Aufgabe 
als Gottes Gottes Botschafter übernommen. Vergessen Sie jetzt Mal alle anderen 
übernommenen Jobs und göttlichen Aufträge, ich will Sie ja nicht in ihrer Vorstellung beim 
ersten Mal sich mich in mich einzufühlen gleich heillos überfordern. OK? Gut. Sie können 
es erst einmal überhaupt nicht fassen, dass Sie von Gott dafür auserwählt wurden. Sie 
haben sich wie ich verhalten und Gott einen Schwur geleistet alles in Ihrer Macht und in 
Ihrem Möglichkeitsbereich zu tun,  um die übernommenen Jobs und Aufgaben 
bestmöglich zu erfüllen. Zufälligerweise befinden Sie sich gerade in der aktiven genialen 
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konfrontativen-provokativen Totschweiger Medienkampagne und Sie schreiben schon 
seit einiger Zeit die Medien wegen Ihrer extremen vorherrschenden MISSSTÄNDE an. 
Natürlich werden Sie Ihrem Emailaussendekreis die Gotteswarnung 1:1 gleich mitteilen 
und die Medienvertreter ersuchen die WARNUNG GOTTES an die Menschheit und ihre 

Anführer der Öffentlichkeit zu berichten. Was passiert? Totschweigen der 
GOTTESWARNUNG und ein Vorenthalten der 
Überlebenschance der Menschheit. Hochverrat! Sie sind jetzt völlig 
fassungslos. Sie können das jetzt nicht mehr glauben, dass dies die Medien auch noch 
verbrechen. Gott weiht Sie darüber ein, was in nächster Zukunft passieren wird, um Sie zu 
beruhigen und in Kenntnis über die kommenden Ereignisse zu setzten. Allerdings sind das 
jetzt nicht wirklich beruhigende Ereignisse aber, wenn man darüber im Voraus bescheid weiß, 
kann man lernen diese zu akzeptieren. Sie tun Ihr bestes und geben wie gewöhnlich 100 % 

und schreiben sich ergebnislos die Finger wund und werden nach wie vor von den 
Hofberichterstattern völlig im Stich gelassen, für 
unglaubwürdig und nicht für ernst genommen, weil niemand 
mehr an Gott glaubt. Nachdem Sie aber das ganze vorherige Leben immer ernst 
genommen und man eigentlich Ihnen immer geglaubt hat, müssen Sie jetzt zusätzlich zu 

Ihren Aufgaben auch mit dieser neuen Tatsache geistig zurechtkommen. Sie geben 
weiterhin Ihr Bestes, Ihre 100 %. Sie versuchen mit ihrer 
Überzeugungskraft die Totschweiger wieder zur Vernunft 
und wieder in die richtige Spur zu bekommen, aber deren 
kollektive Geisteskrankheit hat deren Gehirn völlig 
eingenommen und man Totschweiger eigentlich als verlorene 
arme Seelen bezeichnen, die ungläubig sind und denken sie 
könnten ungestraft ihr TOTSCHWEIGEN bis zum 
Lebensende heiter weitermachen. Sie erkennen wie gefährlich die Situation 
für die allerletzte Chance der Menschheit ist. Sie überkommt größer Zweifel, dass die 

Menschheit ihr Überleben auf die Reihe bekommt und den 
Weltfrieden auf Erden erreichen können. Die GIER und das Geld 
der Kriegsakteure ist das Hauptproblem neben der 
grassierenden TOTSCHWEIGER-Geisteskrankheit. Wenn Ihnen 
Gott nicht jeden Tag bei Ihrem Godcall geistig zur Seite stehen würde hätte Sie sich 
möglicherweise in einen völlig verzweifelten geistigen Zustand gebracht, der nicht mehr 

auszuhalten wäre, da Sie ein großer Empatht sind. Da Sie sich vor langer ZEIT 
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ihre Lebensziele Weltfrieden und Weltverbesserung festgelegt 

haben und diese schon seit über zehn Jahren mit 100 % 
Engagement und ihrer gesamten Lebenszeit verfolgen, wurden Sie 

dafür von Gott ausgesucht, da alle Vorraussetzungen die um 
diesen Weltftiedensjob erfolgreich herzustellen vorhanden 
und gut in Schuss gebracht sind. GOTT erklärt Ihnen nochmals den 

freien Willen und das alle 
Möglichkeiten eintreffen 
können. Also Weltfrieden oder 
Ausrottung. Das ist die freie Entscheidung der 

Menschheit. Wir sind für alle Entscheidungen und alle 
Unterlassungen voll verantwortlich. So war es immer 
schon, und so wird es bleiben... Das ist sozusagen eine 
"Naturkonstante" im ganzen Universum. Gott sagt zu Ihnen: 

Lieber Klaus. Du bist nur für dich verantwortlich und alle Entscheidungen aller anderen 
Menschen liegen nicht in meiner Verantwortung oder sind nicht meine Taten. Wenn die 
Menschheit kollektiv es nicht der Mühe wert findet sich menschlich & friedlich zu verhalten 
und ihr Leben zu genießen und ihr Potential zu entwickeln, dann wird sie wie sie will, das 
bekommen, was ich ihr angedroht habe. Wenn Ungläubige ungläubig sind, werden sie 

trotzdem ihr Leben und ihre Zukunft verlieren aber ihren 
gerechten Ausgleich in aller Ewigkeit erhalten. Gott sagte zu Ihnen: 

Klaus mach Dich geistig auch mit der 
Möglichkeit des Menschheitsuntergangs 
vertraut und lerne dich damit geistig 
abzufinden, damit es für dich alles geistig 
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zu verkraften ist. Du solltest dich, wie du es bisher in deinem Leben ja 

auch immer gemacht hast, natürlich auch mit dem wirst-case-Szenario beschäftigen 
und es berücksichtigen & akzeptieren lernen, dass auch diese Möglichkeit eintreffen kann. 
Es wird sein, wie es kommen wird. 

Also, die Frage ist, nachdem Sie ein Mensch sind, der höchstwahrscheinlich den stärksten 
Willen der gesamten Menschheit besitzt ist und aufgeben keine Wahlmöglichkeit ist. 
Aufgeben gibt es nicht. Also werden Sie, da Sie über eine militärische Spezialausbildung 
verfügen jetzt weiter auf Versuche schriftlich die Sache in den Griff zu bekommen 

unternehme oder setzen Sie jetzt schon überzeugendere Mittel ein 
Antworten zu erhalten und die mediale Gotteswarnung in die 
Medien zu bekommen ein? Und wenn man die Entscheidung trifft seine Kampfkunst 

einzusetzen um die Fragen einer schnellen Beantwortung zuzuführen und das erste 
Nachahmervideo für die Menschheit zu erstellen? Fragen, über 
Fragen, die Zukunft wird diese Fragen uns beantworten. 

----------- 
Heute, also für Sie gestern am 10.12.22 ist der internationale Tag der Menschenrechte. Die 

Totschweiger vorenthalten der Bevölkerung den Umstand, 
dass zwar unser rechtsbankrotter Rechtsstaat auf den 
Menschenrechten aufgebaut ist, und die Menschenrechte eine 
Basis für das Recht sind/wäre, aber das 
Heeresnachrichtenamt jeden Handlungen macht die mehrere 
Menschenrechte völlig missachten, wie das Recht auf Leben 
oder das Recht auf körperliche Unverletztheit oder das Recht 
auf einen fairen Prozess. Diese Menschentechte werden von 
unserem Heeresnachrichtenamt seit zwanzig Jshren mit 
Füßen getreten und alle Medien und Politiker tun scheinheilig 
heu heuchlerisch so, als wären wir Menschenrechtsfreunde. 
Nein, wir sind seit zwanzig Jahren aktiv Kriegsbeteiligte und 
aktiv Mordbeteiligte und Scheißen jeden Tag auf die 
Menschenrechte einen großen Haufen. Auch haben sich u sere 
Politiker erfrecht, die Menschenrechte irgendwie juristisch 
ausklammern zu können. 
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Es liegt völlig im Argen. 

Menschenrechte sind in Österreich rechtlich nicht 
durchsetzbar. 
Nein, behaupte nicht ich, sondern ein Jurist des Institutes für Menschenrechte in Österreich. 
Totschweigen der Medien ist nstürlich auch hier feststellbar. 
Siehe & höre den Juristen darüber berichten hier:  

https://m.youtube.com/watch?v=oh3DNTV_X9I 

 

 
------------------------------------------------------------------ 
Ich habe letztes Jahr, am Tag für Menschenrechte, eine grössere Königswartendemo in 
Innsbruck abgehalten. Die Demobesucher wurden mit der Demo die Augen für dieses 
Staatsverbrechen geöffnet. Hier ein paar Fotos von der Demo: 
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Da ich sehr viele positive feedbacks für die Kundgebung von den Teilnehmern erhielt, und 

mir oftmals mitgeteilt wurde, dass das doch österreichweit 
bekannt gemacht gehört, damit das alle wissen, hat mich dazu 

bewogen meine Demo noch einen Tag länger zu machen, was ich dann auch ohne es amtlich 
mitzuteilen auch tat. Aber als ich am zweiten Tag mal die Demo zwecks Essensaufnahme 
verließ und später wieder zurückkam, hat man mir das gesamte Demonsterial einfach 
eingepackt und fortgebracht. Ich fuhr heim und schrieb sogleich eine Email an den Hofrat 
Mag. Othmar Sprenger von der Landespolizei Innsbruck und fragte nach, wo ich mein 
Demomaterial, im Wert von ca. 6.500,00 Euro abholen könnte, erhielt aber keine Antwort. 
Ich bat dann ca. eine Woche später meine Angestellte sich darum zu kümmern und die fand 

heraus, das das Demomsterial bei der Feuerwehr liegt, alles aber 
kurz und klein geschnitten wurde. 6.500 Euro werthaltiges 
fast neues Demomaterial wurde einfach zerschnitten. Ich war 

völlig sprachlos sls ich zwei Fotos vom zusammen geschnittenen Demomaterisl sah. Mir 
wurde meine aufwendie Arbeit, ein Stück leben zerstört. Kurz 
& klein geschnitten. Es arbeiten Geistesgestörte mit 
Zerstörungswut in inseren Ämtern, hier bei der Sicherheit. Unglaublich, aber war. 
Auch wenn Sie als Ungläubiger nichts glauben können, hier zwei Fotos.
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Und ich schrieb dann dem Feuerwehrhauptmannkommandanten von Tirol eine 
diesbezügliche Email. Als ich wochenlang keine Antwort erhielt, sendete ich eine Rechnung 
über den Schaden von 6.500,0. Dann erfuhr ich, dass nicht die Feuerwehr alles 
zerschnitten hatte, sondern die von der Sicherheit?!!!!! Weiters denke ich mir, dass nicht 
die Sicherheit unter Zerstörungswut gelitten hat, sondern das Heeresnachrichtenamt 

seine Finger mit im Spiel hatte, um eine weitere Demonstration mit dem 
umfangreichen Demomsterial zu verhindern. Hier ein paar Bilder von 
der Demo, die wie üblich & immer natürlich auch von allen Totschweigermedien in 
Innsbruck völlig totgeschwiegen wurde, obwohl das Demomaterial über 48 Stunden auf der 
Maria Theresienstrasse sich befand und auch von zahlreichen Journalisten (mutmaßlich) 

wahrgenommen wurde. Ich spielte auch den ganzen Tag fünf aufgenommene 
Reden auf einer großen Aktivbox lautstark ein. 
"Lustig: war der Besuch des Verfassungsschutzes. Die beiden Jungs schauten sich alle 
Plakate an und kamen zu mir und fragten mich was hier los wäre, sie haben keine Info über 
diese Kundgebung erhalten, worauf ich Ihnen die Versammlungsanmeldung gab und beide 
die Augen aufrissen, was da zu lesen stand, von dem Sie dich gleich ein Erinnerungsfoto 
abfotografierten. Sie waren dann ganz geistig verwirrt und ich sagte UND? Worauf Sie 
sagten in Ordnung aber Sie haben noch andere Aufgaben zu tun und schnell das Weite suchten. 
Hier ein paar Fotos der Demo. 

 

Als ich am internationalen Tag für Gerechtigkeit in Wien am 
Platz für Menschenrechte eine größere Kundgebung über die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte machte, hat es die 
Polizei vorgezogen, gar nicht aufzutauchen. Ich habe den ganzen Tag fünf aufgenommene 
Reden über unsere aktive Kriegsbeteiligung lautstark abgespielt und dazwischen hatte ich ein 
kurzes Stück einer Sirene "eingebaut" um für mehr Aufmerksamkeit zu sorgen und zu 
erhalten, was dann von jemanden zur Anzeige gebracht wurde und mir doch noch einen 
Streifenwgen mit zwei uninformierten Uniformierten bescherte, die freundlich darauf 
hingewiesen haben, dass sich jemand wegen einem Sirengeräusch beschwert hat. Ich lächelte 

und fragte: hat sich jemand bei der Polizei auch darüber 
beschwert, dass wir uns, damals seit 19. Jahren, aktiv am war 

on terror mordbeteiligen? Sie sich dann einfach so 
verhielten, als ob Sie die Frage nicht gehört 
hätten. Sie haben einen auf taube Nuss gemacht, verabschiedeten 

sich fuhren davon und ließen mich mit Kopfschütteln und Fassungslossigkeit zurück. Es ist 
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völlig verrückt, was in Österreich überall abgeht. Amtsmissbräuche noch & nöcher. 
Hier noch ein paar Fotos der Demo in Wien. 
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Was anscheinend die Totschweiger noch nicht gerafft haben, 
dass diese Totschweigerei Einzug in alle Geschichtsbücher 
dieser Welt als abschreckendes Beispiel finden wird. Schon klar? 

Sie schreiben mit Ihrer Totschweigerei gerade Geschichte als das 
wirklich Allerletzte. Nein, glauben Sie mir bitte nicht, ich bin doch nicht ernst zu 
nehmen, ich bin einer der Gottgläubigen, die kann doch keiner mehr ernst nehmen. Also 
wirklich. 
----------- 
 

Abgrundtief geistig hässliche ungläubige Totschweiger die 
Hochverrat an der Menschheit & dem Frieden begehen tief im 
Arsch der Drohnenmordattentatschftsgemeinschaft stecken, 
mutmaßlich Blutgeld für Ihr Totschweigern & ihr 
Bestrafungsrisiko kassieren muss allen der öffentliche Prozess 
gemacht werden. Alle Rachengelanschlagsgefahren auszusetzen 

sollte verhindert werden. Wenn  die Totschweiger ihr 
Gefängnisstrafe für Hochverrat, für Gefährdung 
der öffentlichen Sicherheit, für die aktive 
(mutmaßlich) blutgeldfinanzierte Massenmord-
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beteiligung, für fehlende Strafvereitelung erhalten, sind 

Sie zum Glück vor allen auf Rache dürstenden Racheengel in 
Sicherheit und die Lage wird sich bis zur Entlassung der 
Totschweigerhochverräter in vielen Jahren ja hoffentlich 
beruhigt haben, da dann schon der Weltfriede herrscht oder 
die Erstickung bereits in Ihren Zellen stattfand. 

-------------------☆☆ 

Sie schätzen mich als einen strengen Law & order Gott ein? Hmmmm. Der ewige 
Friede wird der Friede durch Recht sein, der auf 
Abschreckung basiert, der die Menschheit vor dem 
Untergang bewahrt, wenn sie sich denn dafür entscheidet für den Weltfrieden 
einzutreten. Wenn nicht, nicht. Alles ist offen. Es ist und bleibt unsere freie Entscheidung. 
Wenn es allerdings niemand weiß, dann sehe ich schwarz. Sehr schwarz für die 
Menschheit. 

--------------------------- 
Wenn die ersten Totschweiger blutüberströmt auf den Straßen liegen, und den 

Totschweigern von ihren Racheengeln noch ein Strauß Petersilie 
&  eine weiße Rose in den Mund gesteckt wird, da Sie ihre 

Pressefreiheit dem Totschweigen gewidmet, ihren 

Berufsethos mit Füßen getreten und 
Hochverrat an der Menschheit und am 
Frieden begangen haben. Das wird überall auf der ganzen Welt so 

sein. Die Bestattungunternehmer werden sich weigern auch nur einen Totschweiger zu 
beerdigen. Es wird ein Totschweigermüllkommando aufgestellt, die alle 
Totschweigerleichen auf den Müll werfen, auf einen eigenen Platz der wöchentlich 
angezündet wird und sehr übel stinken wird. Übler Gestank der Totschweiger wird das 
Letzte sein außer der schlechten Erinnerung über die Allerletzten unter den Menschen was 
übrig bleibt. Wenn Mörder (hier aktiv Mordbeteilgte) der Rache ihrer Opfer erliegen, hat 
der Mörder es fahrlässig sorglos verabsäumt rechtzeitig die Kurve zu kratzen, haben es 
sich also selbst zuzuschreiben in Ihrem Hochmut. Hochverräter die Opfer ihres 
Hochmutes werden wird es recht viele geben, wenn Sie meine Einschätzung wissen möchten. 
Natürlich möchte ich Ihnen bei dieser Gelegenheit wieder mitteilen, dass Sie mir überhaupt 
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Nichts glauben sollten, mich nicht ernst nehmen und frei entscheiden was das Beste für Sie 
ist.  Ein kleiner Tipp: Totschweigen ist es sicher nicht. Aber das müssen Sie selbst wissen, 
da Sie ja Ihre Taten zu verantworten haben,  auch wenn Sie das jetzt Alles nicht glauben 
können. Wer am Schluss recht hat, wird der sein, der das letzte Lachen hat. Ich habe zwar 
derzeit nicht wirklich viel zu lachen, außer es verarscht mich jemand wegen meiner veganen 
Ernährung (siehe oben), aber dafür weiß ich, ich werde am Schluss lachen und mit mir viele 
andere auch, aber es wird kein einziger Totschweiger am Ende das Lachen haben, sondern 
gleichen schön die Gerechtigkeit in aller Ewigkeit aus. Bitte nichts glauben und mich nicht 
ernst zu nehmen, ich bin doch mit hoher Wahrscheinlichkeit und hoher Sicherheit ein 
notorischer Lügner. Mit Gott in Kontakt zu sein, dass hat es ja noch nie gegeben und 
wird es auch nie geben da es Gott ja nicht gibt, da der Zufall, der einmal so ist und das 
nächste Mal zufällig anders ist, die Ordnung erzeugt, das Universum erschuf, das Leben 
erschuf  ....also wirklich Gott ist doch Schwachsinn für Hohlköpfe, Denken Sie so? 

--------------------- 
Sie werfen mir jetzt eine geistige Bandenbildung und deren Anführerschaft, eine 
beabsichtigte Weltverschwörung und einen Weltbeherrschungsuntergangspanikstrategie 
vor? Gott ist der Anführer, nicht ich. Ich bin Gottes Knecht. In aller Ewigkeit. Amen. 

-------,---- 
Sie Einschleimer schon wieder. Was gibt's? Also wirklich wahr, sie haben soeben das Anrecht 
auf den Weltmeistertitel als der größte Einzelkämpfer der Menschheitsgeschichte 
verdient und sich erworben. Wir gratulierenherzlich. Unser Respekt & Danke ist Ihnen gewiss. 
AHA? 
----------------- 

Mehr als alles versuchen kann ich ja nicht. Ich habe mir also überhaupt nichts vorzuwerfen. 
Wie sieht es da bei Ihnen aus? Aus dem friedliebenden Widerstand, ihr göttlicher Klaus 
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